



## Unterricht nach den Herbstferien ...

... beginnt **ganz regulär laut Stundenplan**. Die allgemeinen Maßnahmen zur Eindämmung der Pandemie werden erst einmal [...] „**für den Schulbetrieb nach den Herbstferien keine wesentlichen Änderungen mit sich bringen**“ - so im Schreiben des Kultusministeriums Baden-Württemberg an alle Schulleitungen am 30.10.2020 nachzulesen.

Für den **Beginn am Montag unbedingt erforderlich**: Die **Gesundheitsbestätigung für jedes Kind mit aktuellem Datum und Unterschrift** der Erziehungsberechtigten!

**Allen einen guten Start!**